
 
 

ACTA DE SESION ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA DIEZ DE MAYO DE DOS MIL ONCE 

 
 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Ar quitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Na cional de 
Córdoba, el día diez de mayo de dos mil once a la h ora dieciocho y cuarenta y cinco minutos, con la pr esencia de los 
Sres. consejeros Olguín, Elicabe, Menso, Caporossi, D iaz, Girelli, De la Fuente, Sattler Arévalo, Bo, Wur ch, Domínguez, 
Benzaquén y Ribles, se inicia la Sesión Ordinaria, c on la presidencia del Sr. decano arq. Hugo Bonaiuti y la actuación 
como secretario del Sr. secretario general arq. Eduar do Fernandez, para el tratamiento del siguiente ord en del día:   
 
1. FIRMA DE ACTAS. 
 
Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria del día veintiséis de abril de dos mil once.  
 
2. INFORME DEL DECANO: 
 
•••• ELECCIONES DE CONSEJEROS EN REPRESENTACIÓN DEL CLAUSTRO DOCENTE, ESTAMEN TO DE PROFESORES 

TITULARES. 
El Decano  informa que se realizó la Elección de Consejeros en representación del Claustro Docente, Estamento de Profesores 
Titulares, y que de acuerdo a la Ordenanza del H.C.S. los profesores electos deben cumplir las funciones de Cosejeros por un 
año, para poder igualar los períodos de elecciones de todos los claustros. 
El consejero arq. Menso  pregunta cuántos votaron. 
El Decano  informa que votaron cuarenta y nueve profesores, y que ganó la lista 3 con treinta y ocho votos, resultó en segundo 
lugar la lista 7 con ocho votos, hubo dos votos en blanco y un voto anulado. Continúa informando que la lista ganadora está 
encabezada por el Ing. Elicabe, y que los profesores electos asumirán al comienzo de la próxima Sesión Ordinaria del Consejo. 
Asimismo formula un agradecimiento a los Consejeros salientes por la tarea realizada durante el período de sus funciones.  
SE APRUEBA SOBRE TABLAS LA PUESTA EN FUNCIONES DE LOS NUEVOS CONSEJERO S ELECTOS AL INICIO DE LA 
PRÓXIMA SESIÓN ORDINARIA DEL H.C.D. DEL TREINTA Y UNO DE MAYO DE 2011 
 
3. DESPACHO DE COMISIONES 
 
3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 
 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 
1. 14693/2011 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCU RSO DE PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. 

EN ARQUITECTURA I B. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: ELEVAR AL H.C.S. LA PROPUESTA DE DESIGNACIÓN DE LA POSTULANTE ARQ. MARÍA CECILIA MARENGO 
EN EL CARGO MOTIVO DEL CONCURSO. 
FIRMAN: OLGUÍN, MENSO. 
El Decano señala que la redacción correcta es aprobar el orden de mérito establecido por el Jurado y elevar la propuesta al 
H.C.S. 
APROBADO EL ORDEN DE MÉRITO ESTABLECIDO POR EL JURADO ACTUANT E Y ELEVAR AL H.C.S. 
 
2. 2272/2011 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCU RSO CARGO DE PROF. ASISTENTE EN LA 

CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA I B (2 CARGOS DE PROF. ASISTENTES DEDIC . SEMIEXCL.) 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: EN ACUERDO CON LO PROPUESTO POR EL JURADO ACTUANTE, DESIGNAR A LAS ARQS. VIVIANA 
COLAUTTI Y CECILIA CORNAGLIA EN SENDOS CARGOS DE PROF. ASISTENTES DEDIC. SEMIEXCL. EN MORFOLOGÍA I 
B. 
FIRMAN: OLGUÍN, MENSO, DE LA FUENTE, DIAZ. 
APROBADO  
 
ADSCRIPTOS 
3. 7070/2011 - PROF. TITULAR ESTRUCTURAS III. ELEVA INFORME SOL ICITANDO ESTADIO DE ADSCRIPTA 

FORMADA. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME ELEVADO POR EL PROF. ENCARGADO DE LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS III, 
LA SRTA. LAURA TOSCANELLI RAMACCIOTTI HA CUMPLIMENTADO EN SU TOTALIDAD CON LO SOLICITADO POR LA 
CÁTEDRA Y APROBADO EL CURSO DE FORMACIÓN PEDAGÓGICA PARA ADSCRIPTOS, CON LO CUAL SE ADMITE A LA 
CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS III Y SE NOTIFIQUE COMO ADSCRIPTA FORMADA A LA SRTA. TOSCANELLI RAMACCIOTTI. 
FIRMAN: OLGUÍN, MENSO, DE LA FUENTE, DIAZ. 
El Decano señala que la redacción del Despacho no queda clara.  
El consejero ing. Elicabe  informa que la srta. Toscanelli Ramacciotti es arquitecta y que, durante todo el período que desarrolló la 
adscripción lo hizo como profesional, no como alumna. 
APROBADO SE LE OTORGA EL ESTADIO DE ADSCRIPTA FORMADA A LA A RQ. TOSCANELLI RAMACCIOTTI 
 
INCONVENIENTES 
4. 13739/2008 - POLLET, AMANDA. ELEVA INFORME REFERENTE A FALSEAM IENTO DE DATOS. 



ADJUNTO: 18517/2010 - EDELSTEIN, ISAAC. ELEVA INFORME REFERENTE A EXPTE. 13739/2008. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: NO HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR EL ING. ISAAC EDELSTEIN, DADO QUE LO APORTADO EN EXPTE. 
18517/2010 NO INCORPORA DATOS QUE MODIFIQUEN LO RESUELTO POR ESTE H.C.D. EN SU RESOL. Nº 233/09. 
FIRMAN: OLGUÍN, MENSO, DE LA FUENTE, NÓBILE. 
APROBADO  

 
3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 
INFORMES 
1. 58365/2010 - PROF. ADJUNTO DE SISTEMAS DE REPRESENTACIÓN II. ELEVA INFORME DEL TALLER DE APOYO 

A LA FORMACIÓN EN EXPRESIÓN GRÁFICA 2010. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: IMPLEMENTAR LAS MEJORAS PROPUESTAS Y DIFUNDIR AMPLIAMENTE. HASTA TANTO SE REVISE EL 
PLAN DE LA CARRERA DISEÑO INDUSTRIAL, SE CONSIDERA PERTINENTE INFORMAR AL TÉRMINO DE CADA CURSO. 
FIRMAN: BETTOLLI, GIRELLI, OLIVA. 
APROBADO  

 
2. 24141/2009 - SUBSECRET. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE SITUACIÓN  ACTUAL DE LA CARRERA DE DISEÑO 

INDUSTRIAL. 
 ADJUNTO: 59678/2010 - SUBSECRET. ACADÉMICA. ELEVA INFORME REFERENTE A ESTRUCTURA DE 

FUNCIONAMIENTO DE LA CARRERA DE DISEÑO INDUSTRIAL. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: TOMADO CONOCIMIENTO, PONER A CONSIDERACIÓN UN PLAN DE PRIORIDADES DE PRÓXIMOS CARGOS 
A SER CONCURSADOS. 
FIRMAN: BETTOLLI, GIRELLI, OLIVA. 
El Decano  pregunta quién va a elaborar el plan de prioridades. 
La consejera arq. Girelli dice que eso está en el Expte. 
La consejera arq. Caporossi recuerda que hay una reglamentación que establece que se debe implementar un plan de 
prioridades, que debe ponerse a consideración y aprobación del Consejo.  
El Secretario  sugiere que se pase a Secretaría Académica para consulta con los Departamentos.  
La consejera arq. Caporossi  continúa señalando que el mecanismo mencionado no sólo debería aplicarse en Diseño Industrial, 
sino también en la carrera de Arquitectura, ya que esto permitiría que los llamados a concurso no se realicen por razones de 
urgencia.  
El Decano  sugiere dividir el Expte., y por un lado, elevar al H.C.S. la solicitud de los cargos necesarios y por otro lado, establecer 
en la Facultad las prioridades de los llamados a concurso. 
La consejera arq. Girelli explica que este Expte. es del año 2009, y que como estaban incluidos en él temas diferentes, se solicitó 
su tratamiento por separado. Continúa explicando que los temas se referían por un lado, al desdoblamiento de los turnos, por otro 
lado, a la implementación del 3º turno de Arquitectura y además había un pedido de la Arq. Strahman.  
El Decano  dice que se puede pasar a Secretaría Académica para ordenarlo, porque hay cosas que han perdido vigencia. 
El Secretario  pregunta si debe dictarse una resolución. 
El Decano  responde que sería conveniente. 
PASA A SECRET. ACADÉMICA PARA CONTINUAR EL TRÁMITE DE ESTABLECER EL PLAN DE PRIORIDADES DE 
CONCURSOS  
 
3. 60507/2010 - DECANO FAUD. ELEVA INFORME DEL CURSO DE NIVELACI ÓN 2010 Y PROPUESTA CURSO 

NIVELADOR 2011.  
 ADJUNTO: 50468/2010 - OLGUÍN, GUILLERMO. ELEVA INFORME CURSO DE NIVELACIÓN 2010. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: TOMADO CONOCIMIENTO, SE ACONSEJA QUE EL INFORME DEL CURSO DE NIVELACIÓN 2011 Y LA 
PROPUESTA PARA 2012 SEA PRESENTADA AL H.C.D. CON LA DEBIDA ANTELACIÓN A LOS FINES DE EVITAR SU 
TRATAMIENTO EXTEMPORÁNEO. 
FIRMAN: BETTOLLI, GIRELLI, OLIVA. 
El consejero arq. Olguín solicita abstenerse en la votación de este Despacho. 
La consejera arq. Girelli fundamenta el Despacho señalando que es necesario que el informe sea presentado con el tiempo 
suficiente para poder efectuar la evaluación.   
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ARQ. OLGUÍN 
 
ACADÉMICA 
4. 12040/2011 - SECRET. DE EXTENSIÓN. ELEVA PROPUESTA DE CURSO EXTRACU RRICULAR. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: APROBAR EL DICTADO DEL CURSO CON LA SALVEDAD DE QUE SE DEBE COBRAR $125 A LOS ALUMNOS 
REGULARES DE LAS CARRERAS DE GRADO DE LA FAUD, CONFORME A LOS DISPUESTO EN LA ORDEN. H.C.D. Nº 
81/02, ART. 1º (MODIFICADO LO INDICADO A FS. 11 DEL EXPTE.) 
FIRMAN: BETTOLLI, GIRELLI, ELICABE, TRUCCO. 
Un Consejero pregunta de qué curso se trata, a lo que la consejera arq. Girelli  responde que el Curso Extracurricular es sobre el 
tema de seguridad contra incendios. 
APROBADO  
 
INGRESAN SOBRE TABLAS LOS SIGUIENTES EXPTES. CON DESPACHO DE COMISIÓN DE ENSEÑANZA DEL DÍA 
NUEVE DE MAYO, PREVIO A LA SESIÓN DE CONSEJO: 
•••• 886/2011 - SECRET. ACADÉMICA. RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO DPTO. DE 

ARQUITECTURA Y DISEÑO. 



El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DE ACUERDO A LO PREVISTO EN EL ART. 9º DE LA ORDEN. H.C.S. Nº 06/08 Y DESPUÉS DE REALIZAR EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, EL COMITÉ EVALUADOR SE INTEGRARÁ POR: 
COMISIÓN 1 
TITULARES  

1. ARQ. DUTARI, IAN (FAUD – UNC) 
2. D.I. IVETTA, MARIO (FAUD – UNC) 
3. ING. GALARRAGA, JORGE (FCEFYN – UNC) 
4. ARQ. FALCO, CARLOS (UNL) 

PRIMEROS SUPLENTES 
1. ARQ. COCCATO, ÁNGEL (FAUD – UNC) 
2. D.I. CAPELETTI, DANIEL (FAUD – UNC) 
3. MGTR. BERARDO, MARÍA (FCEFYN – UNC) 
4. ARQ. GIORDANO, RUBÉN (UNL) 

SEGUNDOS SUPLENTES 
1. ARQ. RETTAROLI, JOSÉ (FAUD – UNC) 
2. ARQ. FALÚ, ANA (FAUD – UNC) 
3. ING. TANCO, ALEJANDRO (FCEFYN – UNC) 
4. ARQ. MELHEM, MÁXIMO (UNL) 

ALUMNO TITULAR 
 D´LEONARDI, GERMÁN LUCIANO 
PRIMER SUPLENTE 
 GÉNERO, MARIÁNGELES 
SEGUNDO SUPLENTE 
 PETRUSSA, GEORGINA ANDREA 
COMISIÓN 2 
TITULARES  

1. ARQ. COLAUTTI, VIVIANA (FAUD – UNC) 
2. ARQ. FERNANDEZ, LUCÍA (FAUD – UNC) 
3. ING. CELADOR, ADRIANA (FCEFYN – UNC) 
4. ARQ. TALÍN, JULIO (UNL) 

PRIMEROS SUPLENTES 
1. ARQ. MENSO, HÉCTOR (FAUD – UNC) 
2. ARQ. MONTENEGRO, JORGE (FAUD – UNC) 
3. ARQ. FERREYRA, OSCAR EDUARDO (FCEFYN – UNC) 
4. ARQ. ESPOSITO, RAQUEL (UNL) 

SEGUNDOS SUPLENTES 
1. ARQ. SCHMUKLER, DIEGO (FAUD – UNC) 
2. ARQ. LIBORIO, MIRIAM (FAUD – UNC) 
3. ING. ESCRIBANO, VÍCTOR (FCEFYN – UNC) 
4. MGTER. ARQ. SOIJET, MIRTA (UNL) 

ALUMNO TITULAR 
 KOBLUK, GERMÁN DANTE 
PRIMER SUPLENTE 
 MANAVELLA, MAURICIO 
SEGUNDO SUPLENTE 
 BERGERO, BRUNO SEBASTIÁN 
FIRMAN: GIRELLI, ELICABE, TRUCCO. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 885/2011 - SECRET. ACADÉMICA. RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENT ES POR CONCURSO DPTO. DE TECNOLOGÍA. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DE ACUERDO A LO PREVISTO EN EL ART. 9º DE LA ORDEN. H.C.S. Nº 06/08 Y DESPUÉS DE REALIZAR EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, EL COMITÉ EVALUADOR SE INTEGRARÁ POR: 
COMISIÓN 1 
TITULARES  

1. ARQ. GONORASKY, SARA (FAUD – UNC) 
2. D.I. FLUCIA, IVÁN (FAUD – UNC) 
3. DR. ING. BREWER, ALEJANDRO (FCEFYN – UNC) 
4. ARQ. FALABELLA, MARÍA TERESITA (UMDP) 

PRIMEROS SUPLENTES 
1. ARQ. BRACCO, MARTA (FAUD – UNC) 
2. D.I. DUCA, CLAUDIO (FAUD – UNC) 
3. DR. ING. PREIDIKMAN, SERGIO (FCEFYN – UNC) 
4. ARQ. ROIZEN, CARLOS HORACIO (UBA) 

SEGUNDOS SUPLENTES 
1. ARQ. RIONDET, VIVIANA (FAUD – UNC) 
2. ING. ÁLVAREZ, JOSÉ JORGE (FAUD – UNC) 
3. ING. FUNES, RAÚL (FCEFYN – UNC) 
4. ING. OLIVO, FELIPE (UMDP) 

ALUMNO TITULAR 
 BERTERREIX BONIS, MARÍA VIRGINIA 
PRIMER SUPLENTE 
 PORTA, GIULIANO JUAN 



SEGUNDO SUPLENTE 
 LA SALA, JOSEFINA 
COMISIÓN 2 
TITULARES  

1. ARQ. RIVOIRA, ALICIA (FAUD – UNC) 
2. ARQ. ARNOLETTO, CARLOS (FAUD – UNC) 
3. ING. RUIZ CATURELLI, MIGUEL (FCEFYN – UNC) 
4. ARQ. BONANNO, VICENTE (UNR) 
PRIMEROS SUPLENTES 
1. ARQ. CODINA, RICARDO (FAUD – UNC) 
2. ING. DEL BOCA, JORGE (FAUD – UNC) 
3. ING. GERBAUDO, CARLOS (FCEFYN – UNC) 
4. ARQ. PERONE, DANIEL (UNR) 
SEGUNDOS SUPLENTES 
1. ING. MANGUPLI, HÉCTOR (FAUD – UNC) 
2. ING. NICASIO, CECILIA (FAUD – UNC) 
3. ING. DURÁN, MARÍA GABRIELA (FCEFYN – UNC) 
4. ARQ. LOPEZ ARENAS, JOSÉ (UNR) 

ALUMNO TITULAR 
 LACHERRE, MARÍA CANDELARIA 
PRIMER SUPLENTE 
 PICCO, SOFÍA PAULA 
SEGUNDO SUPLENTE 
 CARMIGNANI, LEONARDO 
FIRMAN: BETTOLLI, GIRELLI, TRUCCO. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ING. ELICA BE 
 
•••• 884/2011 - SECRET. ACADÉMICA. RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO DPTO. DE CIENCIAS 

SOCIALES. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DE ACUERDO A LO PREVISTO EN EL ART. 9º DE LA ORDEN. H.C.S. Nº 06/08 Y DESPUÉS DE REALIZAR EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, EL COMITÉ EVALUADOR SE INTEGRARÁ POR: 
TITULARES  

1. ARQ. VENTURINI, EDGARDO (FAUD – UNC) 
2. ARQ. AGUIRRE, JOSÉ M. (FAUD – UNC) 
3. DRA. BRÍGIDO, ANA MARÍA (FFYH – UNC) 
4. DRA. GUTMAN, MARGARITA (UBA) 

PRIMEROS SUPLENTES 
1. ARQ. BERGALLO, JUAN MANUEL (FAUD – UNC) 
2. ARQ. STRAHMAN, EDITH (FAUD – UNC) 
3. DRA. MOREIRA DE ALBA, BEATRIZ (FFYH – UNC) 
4. ARQ. CALZÓN, LILIANA (UBA) 

SEGUNDOS SUPLENTES 
1. ARQ. SAMAR, LIDIA (FAUD – UNC) 
2. ARQ. PESCHIUTTA, HUGO (FAUD – UNC) 
3. DRA. BARRÓN, MARGARITA (FFYH – UNC) 
4. ARQ. GIL CASAZZA, CARLOS (UBA) 

ALUMNO TITULAR 
 IUSSA, EMILIANO 
PRIMER SUPLENTE 
 MICHELOUD, MARÍA VIRGINIA 
SEGUNDO SUPLENTE 
 GONZALEZ, FLORENCIA 
FIRMAN: GIRELLI, ELICABE, TRUCCO. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 888/2011 - SECRET. ACADÉMICA. RENOVACIÓN DE CARGOS DOCENTES POR CONCURSO DPTO. DE MORFOLOGÍA 

E INSTRUMENTACIÓN. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DE ACUERDO A LO PREVISTO EN EL ART. 9º DE LA ORDEN. H.C.S. Nº 06/08 Y DESPUÉS DE REALIZAR EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, EL COMITÉ EVALUADOR SE INTEGRARÁ POR: 
TITULARES  

1. ARQ. FIGUEROA, MARISA (FAUD – UNC) 
2. ARQ. GALÁN, JORGE MANUEL M. (FAUD – UNC) 
3. MGTR. MOYANO, MARÍA DOLORES (FFYH – UNC) 
4. ARQ. ARGUMEDO, MARÍA CRISTINA (UNR) 

PRIMEROS SUPLENTES 
1. ARQ. OLGUÍN, GUILLERMO (FAUD – UNC) 
2. ARQ. ÁVILA, MERCEDES (FAUD – UNC) 
3. LIC. QUINTANA, EDUARDO (FFYH – UNC) 
4. ARQ. COMBES, LEONARDO (UNT) 

SEGUNDOS SUPLENTES 
1. ARQ. STRAHMAN, EDITH (FAUD – UNC) 
2. ARQ. FERRARIS, ROBERTO (FAUD – UNC) 



3. MGTR. ZABLOSKY, CLEMENTINA (FFYH – UNC) 
4. ARQ. BUSTOS, RAMÓN (UNT) 

ALUMNO TITULAR 
 BABINI, ANA SOFÍA 
PRIMER SUPLENTE 
 BRUNO, ANA VICTORIA MARÍA 
SEGUNDO SUPLENTE 
 MORIENA, FLORENCIA AGUSTINA 
FIRMAN: BETTOLLI, GIRELLI, ELICABE, TRUCCO. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ARQ. OLGU ÍN 
 
4. ASUNTOS ENTRADOS: 

111...    16305/2011 – PROF. TITULAR TEORÍA Y MÉTODOS B. SOLICITA REEMPLAZO EN CARGA ANEXA EN LA 
CÁTEDRA. 

PASE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
PRÓRROGA DE DESIGNACIÓN 
222...    13068/2011 – PERALTA, EDGARDO. SOLICITA ACOGERSE A LO ESTAB LECIDO EN EL ART. 3º DE LA ORDEN. 

17/2010. 
• CON DICTAMEN DE ASUNTOS JURÍDICOS 

PASE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ADSCRIPTOS 
333...    57670/2011- CRISCI, ESTELA. ELEVA INFORME FINAL CORRESPONDIENT E A LA ADSCRIPCIÓN DE LA ARQ. 

LUCILA MARTINEZ PERIA. 
PASE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
AYUDANTES ALUMNOS 
444...    12498/2011 – PROF. TITULAR ARQUITECTURA I A. SOLICITA COBERTURA CARGO AYUDANTE ALUMNO EN LA 

CÁTEDRA. 
PASE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
555...    11612/2011 – PROF. TITULAR CIENCIAS HUMANAS. SOLICITA CO BERTURA DE CARGO DE AYUDANTE ALUMNO 

EN LA CÁTEDRA. 
PASE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
INFORMES 
666...    56130/2010 – SECRET. DE EXTENSIÓN. ELEVA INFORME ANUAL.  
PASE A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y ENSEÑANZA 
 
ACADÉMICAS 
777...    15984/2011 – JUAREZ LOPEZ, LUIS. SOLICITA REVÁLIDA DE TÍTU LO. 
PASE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
888...    7742/2011 – DIR. DPTO. DE MORFOLOGÍA E INSTRUMENTACIÓN. ELEVA CONSIDERACIONES REFERENTE A LO 

ESTABLECIDO EN LA RESOL. H.C.D. Nº 190/2010. 
PASE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
999...    9094/2011 – DIRECTOR CURSO DE NIVELACIÓN. ELEVA AGRADECIMIENT O DE LAS AUTORIDADES DE 

DEPARTAMENTOS. 
El consejero arq. Olguín aclara que este Expte. ingresa para toma de conocimiento del Consejo, del agradecimiento que él 
efectúa a los Departamentos. 
El Secretario  informa que ya se han realizado las notas de agradecimiento a los miembros de los Departamentos, y que dichas 
notas constan en los legajos personales de cada uno de ellos. 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
111000...    NOTA1637/2011 – DPTO. DE TECNOLOGÍA. ELEVA ACUERDO ENTRE CÁ TEDRAS DE ESTRUCTURAS. 
PASE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
VARIOS 
111111...    NOTA 1895/2011 – AYESA, MARÍA PÍA. SOLICITA LICENCIA CO MO CONSEJERA ESTUDIANTIL. 
El Secretario  sugiere que este tema se trate sobre tablas y que, se conceda a la srta. Ayesa la licencia solicitada y a su vez se 
ponga en funciones, como Consejero Suplente al estudiante que corresponde. 
El consejero Domínguez  señala que cree que le corresponde asumir a la srta. Banhos. 
APROBADO SOBRE TABLAS. ASUME COMO CONSEJERO SUPLENTE EL ESTUDIAN TE QUE SIGUE EN LA LISTA 
 
5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
5.1. DEL RECTORADO 



•••• RESOL. Nº 869/11. APROBAR EL CONVENIO MARCO DE COLABORACIÓN A CELEBRAR POR LA FAUD CON L’ ECOLE 
NATIONALE SUPERIEUR D’ ARCHITECTURE DE VERSALLES - FRANCIA. 

El Decano  informa que se aprobó el Convenio marco de colaboración entre la Faud y L’ Ecole Nationale Superieur D’ Architecture 
de Versalles - Francia.  
•••• RESOL. Nº 881/11.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
6. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 289 HASTA EL Nº 370   
•••• 341 – CONCEDER LICENCIA CON GOCE DE HABERES AL ARQ. FERNANDO DIAZ EN SUS CARGOS DE PROF. 

ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. DE ARQUITECTURA VI A Y B Y PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. DE 
INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA A, ENTRE EL 11 AL 14/04/11. 

(PARA PARTICIPAR COMO DISERTANTE EN EL CURSO DE POSGRADO FADU, EN BS. AS.) 
El consejero arq. Diaz solicita abstenerse en la votación de esta Resolución. 
El Secretario le informa que no es necesario, porque no es una Resolución Ad Referéndum del H.C.D. 
 
7. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 303, 304, 352, 355, 357, 358, 359, 360, 361, 362, 366, 369   
APROBADAS 
 
8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 
 
•••• NOTA CONSEJEROS GEADI. ELEVAN PROYECTO DE RESOLUCIÓN REFERENTE A LA  ENTREGA DE CERTIFICADOS 

DE ALUMNOS REGULARES. 
El consejero Ribles  presenta un Proyecto sobre tablas. 
El consejero Wurch  explica que la solicitud se realiza para contemplar la situación de los alumnos que trabajan por la mañana y 
necesitan hacer trámites relacionados con certificados, que se abonan en el Área Económica, cuyo horario de atención al público 
es desde las ocho horas hasta las trece horas.  
El Decano informa que el tipo de trámites mencionados no es personal. 
El consejero Wurch  dice que en el Proyecto se pide concretamente que se vuelva a implementar el sistema anterior, en el cual los 
alumnos podían abonar las tasas por certificados en Despacho de Alumnos.  
El Decano  señala que se puede estudiar la forma de resolver la situación descripta. 
El consejero Wurch propone que se disponga de una persona afectada a la tarea de cobrar los aranceles, en el horario de la 
tarde. 
El consejero Ribles agrega que el Centro de estudiantes ha recibido reclamos de aproximadamente cien alumnos que tienen este 
inconveniente 
El Secretario  informa que se tiene conocimiento de las situaciones descriptas, que se han estado haciendo gestiones, y que se 
encuentra en estudio permanente la implementación de un mecanismo tendiente a resolverlas. 
El Decano  explica que la cobranza de aranceles es una tarea que no compete a las funciones del personal de Despacho de 
Alumnos.  
La consejera Bo  propone que se habilite un horario de cobranza por la tarde. 
El Decano  explica que es viable, siempre y cuando el personal, en forma voluntaria, quiera hacer esa tarea como extra.  
SE RESUELVE CONTINUAR ESTUDIANDO LA IMPLEMENTACIÓN DE UN MECAN ISMO PARA RESOLVER LAS 
SITUACIONES MENCIONADAS EN EL PROYECTO. 
 
9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 
 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordina ria, a la hora diecinueve y treinta minutos del día  diez de mayo de dos 
mil once y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día treinta y uno de mayo de dos mil once. 
El Decano formula invitación a los Consejeros Profesores Titulares que en esta Sesión dejan de cumplir sus funciones, para que 
asistan a la próxima Sesión, en la cual se les entregarán los Certificados correspondientes.  
 



 


